

FÖRDERVEREIN Sankt Stephan Irsee



Sehr geehrte Damen und Herren,

zunächst ein herzliches Vergelt's Gott Ihnen, die Sie diesen Kalender erworben und unseren Förderverein damit unterstützt haben. An dieser Stelle sei auch all denen gedacht, die bereits im Vorfeld gespendet haben.

Der „Förderverein Sankt Stephanskapelle Irsee e.V.“ wurde 1996 gegründet, um unter der Bevölkerung Gelder für die Sanierung und Restaurierung von St. Stephan zu sammeln und freiwillige Helfer für Bau- und Hilfsarbeiten zu organisieren. Seit Abschluss der Restaurierung sieht der Verein seine Aufgabe vor allem darin, einen Beitrag zur Erhaltung von St. Stephan zu leisten.

Die Geschichte von St. Stephan reicht weit ins Mittelalter zurück: 980 wird Reginhart von Ursin urkundlich erwähnt, 1185 überträgt Markgraf Heinrich von Ursin Klosterbrüdern die Stammburg, es entsteht – vermutlich aus der Burgkapelle – die Klosterkirche des Benediktinerkonvents. Nach dem Bau der Klosterkirche im unteren Dorf wird die ‚Kirche am Berg‘ Pfarrkirche, 1486 erfolgt der Neubau unter Abt Mathias Steinbrucker, in den Jahren 1720 bis 1730 erhält St. Stephan eine Barockausstattung mit neuem Hochaltar, 1804 dann soll St. Stephan im Zuge der Säkularisation abgebrochen werden. 1834 erfolgt der Abbruch des Langhauses, 1913 bis 1916 eine Sanierung, 1996 dann die Gründung des Fördervereins, der die 2005 abgeschlossene Sanierung und Restaurierung maßgeblich unterstützt.

Unter der Internetadresse www.irsee-online.de finden Sie ab Januar 2007 zusätzliche Informationen zum Förderverein, hier erhalten Sie auch den Mitgliedsantrag für unseren Verein, der natürlich auch auf herkömmlichem Wege zu beziehen ist. Ab Mitte März können Sie sich die Bilder des Kalenders in voller Auflösung herunterladen, falls Sie selbst noch Abzüge machen lassen wollen.

Wir wünschen Ihnen für das Jahr 2007 Gottes Segen!

Thomas Städele, 1. Vorstand

FÖRDERVEREIN SANKT STEPHANSKAPELLE IRSEE E.V.
Mühlstraße 20 – 87660 Irsee – Tel. 08341/971610 – www.irsee-online.de